

Venezuela convoca a observadores internacionales para elecciones presidenciales



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 7 mar (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela convocó este jueves, en Caracas, a organismos internacionales y a otras organizaciones a actuar como observadores en el proceso electoral de las elecciones presidenciales del próximo 28 de julio.

Así trascendió en comparecencia ante la prensa del rector de ese órgano, Elvis Amoroso, quien ratificó las fechas del cronograma electoral hasta la jornada de los comicios en julio próximo.

Según Amoroso, se cursaron invitaciones a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la Comunidad del Caribe (Caricom), la Unión Africana (UA), la Unión Europea (UE) y el Centro Carter, de EE.UU., entre otros.

La declaración de Amoroso se produce el mismo día en que el CNE publicó el cronograma para las presidenciales del 28 de julio, donde, además de las fechas más destacadas ya anunciadas, como el período de postulaciones de candidatos -del 21 al 25 de marzo- o el lapso de campaña -del 4 al 25 de julio-, detalla los días de revisiones o modificaciones de candidaturas. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349164-venezuela-convoca-a-observadores-internacionales-para-elecciones-presidenciales>



Radio Habana Cuba